

## Pressemitteilung

Gummersbach, 6. Dezember 2019

## Großspende beim Adventssingen



Pfarrer Helmut Krüger (rechts) freute sich über die Spende der Sparkasse, die er vom Vorstandsmitglied der Sparkasse Gummersbach, Dirk Steinbach, entgegennahm (Foto: Wolfgang Abegg)

Weiter auf Seite 2



## Pressemitteilung

Der Kirchturm der evangelischen Kirche in Gummersbach ist seit über einem Jahr eingerüstet, die Glocken läuten derzeit nicht. Die Arbeiten zur Sanierung der Kirche laufen auf Hochtouren, trotzdem wird jede Spende gebraucht. "Wie sind dankbar für jeden Euro, der für unser Vorhaben gespendet wird" meint Pfarrer Helmut Krüger. Die Sanierungskosten der Evangelischen Kirche in Gummersbach werden die Millionen-Euro-Grenze deutlich überschreiten. Kein Wunder, ist es doch das älteste Gebäude der Stadt und zugleich auch eins mit hohem Symbolwert.

Unser Vorstandsmitglied Dirk Steinbach überbrachte nun zum offenen Adventssingen des evangelischen Kindergartens in der Kirche den Beitrag unserer Sparkasse zur Sanierung. "In dem fröhlichen Rahmen der quirligen Kinder macht eine Spendenübergabe gleich doppelt so viel Freude", meint Steinbach. Er wünsche sich, dass die Kirche bald wieder in altem Glanze erstrahlen würde und stellte auch für 2020 eine namhafte Spende zur Sanierung in Aussicht.